



Si nous regardons la position géographique où est placé le campement de fortune, on peut apercevoir que nous nous situons dans l'hyper centre de Cayenne. Aux alentours sont installés de nombreuses enseignes gouvernementales tel que la mairie, des commissariats, un tribunal, mais aussi de nombreuses écoles (très fréquentées par les enfants de la population cayennaise et des environs).

C'est pour cela que pour la municipalité de Cayenne et pour le gouvernement français, il était important de déplacer ces individus car ces installations pouvait nuire à l'image de l'état. Mais elle pouvait aussi inciter d'autres individus à agir comme les immigrants en s'installant dans la rue.

C'est là que nous revenons à notre titre : As tu la chance d'être né(e) en France ? Car être français nous permet d'accéder à tout les droits en France.

C'est pour cela que cette photo illustre la notion d'inégalité sociale mais aussi de l'immigration.